

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

Sosialisasi Kamtibmas dalam Giat Jum'at Curhat. Dilaksanakan Kapolsek Tempuran bersama Personil Polsek Tempuran Polres Karawang.

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Jan 17, 2025 - 18:52



Karawang, jabar - Kapolsek Tempuran polres karawang polda jabar Personil

polsek Tempuran melaksanakan kegiatan Jumat Curhat atas Perintah Kapolsek Tempuran Kepada masyarakat dan tokoh Pemuda desa.

Hari Jum'at bertempat di salah satu Masjid di wilayah Kecamatan Tempuran, Personil polsek Tempuran atas Atensi Kapolsek Tempuran AKP Gulipar, SH Memberikan himbauan dan mendengarkan curahan masyarakat wilayah hukum Polsek Tempuran dan mengajak untuk menciptakan keamanan tentang pencurian dan dihibau anak anaknya untuk tidak melakukan tawuran.

"Ayo kita ciptakan keamanan dilingkungan masyarakat jaga kemanan, kegiatan Jum'at Curhat untuk menangkal kejahatan dan mendengarkan curahan dari warga masyarakat wilayah hukum Polsek Tempuran, kegiatan ini bersama dengan warga dan perngkat Desa, apalagi saat ini lagi marak tentang tindak pidana perdagangan orang, dan himbau bagi masyarakat saat Masyarakat beribadah, waspada adanya pencurian. maka dari itu masyarakat agar mewaspada" Ucap kapolsek Tempuran AKP Gulipar, SH Kepada Masyarakat dan tokoh pemuda yang diwakili oleh personil Polsek Tempuran

"Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat silaturahmi bersama Masyarakat dan perangkat Desa, saya mendengar dan menanggapi keluhan maupun keinginan masyarakat, untuk menangkal kejahtan, sehingga tercipta situasi yang Aman dan Kondusif" Tambahnya kapolsek (17/01)

Jum'at curhat yang di buka oleh kapolsek Tempuran di Masjid kecamatan Tempuran yang di hadiri oleh tokoh agama masyarakat, anggota polsek Tempuran polres karawang bersama kapolsek Tempuran AKP Gulipar, SH memberikan Informasi juga terkait Kamtibmas kepada masyarakat agar terus meningkatkan keamanan ronda malam